

Granma da la sorpresa y avanza a final del béisbol cubano



Por primera vez en la historia, Granma accede a la disputa del título del béisbol cubano, tras aventajar 12 anotaciones por dos a Matanzas en el séptimo partido del play off semifinal correspondiente a la edición 56.

Los dirigidos por Carlos Martí silenciaron a la afición de los Cocodrilos matanceros, quienes otra vez quedaron a las puertas de la final sin la posibilidad de coronar una campaña de liderazgo y récord de victorias para 90 desafíos (70-20).

El elenco granmense no creyó en la imbatibilidad de los matanceros en sus predios, solo 8 derrotas en 45 encuentros y lograron triunfos consecutivos de 9-6 y 12-2 para protagonizar así su mejor actuación histórica en las clásicos nacionales.

A la lomita del estadio Victoria de Girón subió Lázaro Blanco en busca de la revancha, luego de ceder en el quinto choque. Su trabajo contó con apoyo ofensivo de 11 hits, incluidos dos dobles y Grand Slam de Yoelkis Céspedes, para sumar su sonrisa número dos en la postemporada y la 16 en la campaña.

En siete entradas completas, el derecho Blanco permitió ocho imparables, con dos carreras anotadas, sin boletos y tres ponches.

Por los Alazanes además del jonronero Céspedes destacaron Roel Santos con 3 sencillos en cinco turnos y una impulsada, así como Yunior Paumier y Dennys Laza ambos con un hit y dos remolcadas.

Un total de 10 lanzadores utilizó la dirección matancera y el zurdo, Yoanni Yera cargó con el revés.

Definido este play off, la escena esta lista para el desarrollo el próximo miércoles del primer juego de la gran final entre los bicampeones de Ciego de Ávila y Granma.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/118498-granma-da-la-sorpresa-y-avanza-a-final-del-beisbol-cubano>



Radio Habana Cuba